

Xinhua. 2009. "Defiende Ecuador adjudicación de hidroeléctrica a empresa china".
Xinhua, octubre 11

QUITO, 10 oct (Xinhua) -- El presidente de Ecuador, Rafael Correa, defendió hoy la adjudicación a la empresa China Sinohydro para la construcción del proyecto hidroeléctrico Coca-Codo Sinclair, el más grande del país, que generará 1.500 megavatios.

En su informe radiofónico semanal, Correa puntualizó que para la adjudicación de la obra al consorcio chino se convocó a una licitación internacional con financiamiento extranjero, la cual fue ganada por la compañía Sinohydro, que financiará 85 por ciento del proyecto.

"Esta es la inversión más grande de la historia del país y se hace a pesar de la crisis económica que existe a nivel mundial", subrayó el mandatario.

Durante el enlace radial, el jefe de Estado aseguró que la obra generará 1.500 megavatios e incrementará la generación eléctrica 602 por ciento, lo cual contribuirá a que el país deje de importar energía eléctrica desde Colombia y se convierta en un exportador.

La construcción de vías y carreteras para la obra ya se encuentran en marcha en los cantones El Chaco y Gonzalo Pizarro, dijo Correa al señalar que la obra estará lista en el tiempo establecido y que el megaproyecto protegerá el medio ambiente.

El presidente ecuatoriano criticó a la prensa por minimizar la importancia de la obra hidroeléctrica, incluso despertó suspicacias entre la opinión pública al sugerir que se modificaron las bases de la licitación para facilitar a la empresa China, lo cual no fue así, indicó. Fin